

石中だより



花巻市立石鳥谷中学校
校報NO6
令和6年5月21日発行
文責 校長 千葉龍太郎

Respect Believe Yell ~仲間を信じて~

全組団がスローガンを達成！～Ishichu Pride 2024 Spring～。



5月18日(土)、前日の雨でグラウンド状態が心配されましたが、強い日差しで回復し、今年度最高の晴天の下、石鳥谷中学校体育祭を開催することができました。取り組み、練習期間を通して成長した3年生の素晴らしいリーダーシップで大成功の体育祭でした。各学年の団体種目、学級対抗リレーではクラスのまとまりやチームワークを感じることができました。勝敗を越えた大切なものへの到達。昨年から石中生に求めているものです。練習では、うまくいなくて他者を責める姿もあったそうです。でも、そこを乗り越えてこそ、成長につながりません。2年生を中心とした陣地での応援の姿には、成長と来年度への期待も感じました。

昨年から石中生に求めているものです。練習では、うまくいなくて他者を責める姿もあったそうです。でも、そこを乗り越えてこそ、成長につながりません。2年生を中心とした陣地での応援の姿には、成長と来年度への期待も感じました。



最強リレーでのプライドのぶつかり合い、そして終わったあとのお互いをたたえ合う姿、生徒会長、組団長の言葉の質の高さに心を打たれました。応援合戦、全校ソーランも見応えがありました。全校生徒が文字通り、尊重し合い、仲間を信じ、全力で応援することができました。全員でスローガンを達成できた体育祭でした。

Respect Believe Yell~R6体育祭の結果~



競技の部は赤組団が強かったです。どの組団もがんばっていた陣地応援でしたが、黄組団は常に全力で声を出して、パフォーマンスしていました。フィールド応援も僅差で黄組が1位となりました。マスコットは例年のように審査員の意見が割れましたが赤組団が賞を獲得しました。赤組は団結の部で1位となりましたがここも接戦。青組団は全部門で総合的に強かったです。閉会式後の組団集会では各組団とも、やりきった満足感にあふれていました。

☆競技の部	優勝	赤組団
☆応援の部	優勝	黄組団
☆マスコットの部	優勝	赤組団
☆団結の部	優勝	赤組団
☆総合の部	優勝	赤組団



【5月14日（火）生徒朝会の表彰より】

第45回紫波町近郊少年少女卓球大会 中学生女子の部優勝 石鳥谷中学校
 第45回紫波町近郊少年少女卓球大会 中学生男子の部第3位 石鳥谷中学校
 第32回岩手県中学校団体卓球大会 女子団体 第3位 石鳥谷中学校

【校長室より】雨模様の前日から天候もグラウンドも次第に回復し、雲ひとつない晴天の下、グラウンドはほどよく湿り、砂ぼこりもなく生徒達にとっては最高の体育祭になったと思います。体調不良者、負傷者もほとんどいませんでした。今年、石中に来られたベテランの先生の言葉、「先生方も生徒もみんな楽しんでいる体育祭だと感じました。」まさに、理想的で大切なポイントだと思います。今年生徒会実行委員会は、**全校ソーランを審査の対象外**としました。校長的には、賞があった方が気合いが入るのではないかという気持ちもありました。しかし、**総練習・本番と見ていて、実行委員会（執行部）のメッセージ、気持ち、プライドが理解できました。体育祭の最後の種目で、全校がひとつになって表現することに意味があるのだ**ということを生徒に教えられました。**石中プライド2024を十分に感じる事ができました。**ご来校して頂いた、学校運営委員の皆さま、PTA会長・総務部員をはじめとする保護者の方々の様々な準備、後始末等のご協力にも感謝します。ありがとうございました。